

TEMPLO MAYOR

F. Bartolomé

ANTES de que suene la campana de inicio del próximo ciclo escolar, dicen que podría caer **Juan Díaz de la Torre** como presidente nacional del **SNTE**. Al menos eso es lo que se comenta en el gremio magisterial luego de que el sindicato se quedó sin partido y sin curules.

PARA NADIE es secreto que el **SNTE** fue uno de los grandes perdedores de la jornada electoral, pues quedó en evidencia que los maestros no votaron como lo "ordenaba" su dirigencia. Tan es así que **Nueva Alianza** perdió su registro.

HUBO casos emblemáticos, como en **Veracruz**, donde el sindicato agrupa a 111 mil 300 trabajadores, pero el **Panal** no llegó ¡ni a 40 mil votos! en la elección para gobernador.

POR SI fuera poco, tras el tsunami de **Morena** en diversos estados, comenzaron a agrietarse las estructuras del sindicato: en **Yucatán**, por ejemplo, un grupo de profesores renunció y fundó el **GNTE**; en tanto que en varios estados como **Coahuila**, **Michoacán** o **Sinaloa** ha habido fuertes reclamos y demandas de cambios en la dirigencia.

ASÍ QUE si usted cree que está teniendo un mal día, acuérdesse de que **Juan Díaz** reprobó el examen, no tiene derecho a extraordinario y **La Maestra** está a punto de expulsarlo.

-...-

FRAUDE a la ley. Así de duro y contundente es el dictamen del **INE** sobre el fideicomiso de **Morena** supuestamente para damnificados del sismo, pero que en realidad funcionó como un mecanismo ilegal de financiamiento de ese partido. Fue su propio **Pemexgate**, según la autoridad electoral.

EN ARAS de la transparencia, alguien en el próximo partido gobernante tendría que salir a dar la cara sobre esta megatransa que permitió manejar de manera irregular 44.4 millones de pesos... por lo menos.

EL INFORME presentado por **Ciro Murayama** explica con pelos y señales cómo durante siete días, en sucursales bancarias específicas, se realizó un carrusel de espontáneos donadores que una y otra vez se formaban para depositar 50 mil pesos en el fideicomiso. Y el dinero fue a dar a manos de morenistas, no de damnificados.

SEGURAMENTE, fiel a su palabra de barrer de arriba hacia abajo las escaleras, **Andrés Manuel López Obrador** regresará de sus vacaciones y lo primero que hará será sancionar al responsable de este fraude.

-...-

LA BUENA noticia para los priistas es que ayer rindió protesta la nueva dirigencia nacional de su partido y los llenaron de flores. La mala noticia es que las flores eran coronas para el velorio tricolor.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 19 de julio de 2018